



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	23/06/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

@laprensaodem
 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2024

RED COMPARTIDA | Parlamentos de atole

Según para verse con voluntad política, de diálogo, de apertura y pensando en México los de Morena pusieron en la mesa un punto de acuerdo que luego fue turnado a la Comisión de Puntos Constitucionales para aprobar el calendario, el formato y la mecánica para los diálogos y análisis de las primeras cinco reformas constitucionales, entre las que se encuentra la reforma al Poder Judicial de la Federación. Pero, en corto, el diputado Ignacio Mier, coordinador de Morena sabe que las van a sacar muy rápido y será el legado del presidente AMLO aunque los pedazos los tendrá que levantar Claudia Sheimbaum. Dice Mier que es un acto de buena fe, pero nadie le cree. En realidad será un un parlamento abierto muy corto porque va a empezar en donde terminó el realizado el año pasado y en el que se hicieron los foros nacionales de la libertad, la justicia, el bienestar y la democracia ¿Se acuerda? La fiesta empieza el jueves de la próxima semana con los diálogos nacionales donde se invitará a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a la Asociación de Jueces y Magistrados, así como a los trabajadores al servicio del Poder Judicial.

Nos dicen que se pretende invitar también a las presidencias de los tribunales superiores de justicia en los estados, así como a la barra de abogados, asociaciones, interesados a la discusión y análisis y luego con eso definir los mecanismos, formas y criterios para la elección de ministros y magistrados, sí todo eso se va a discutir, pero en el procedimiento en la constitución es que sean electos democráticamente.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	23/06/2024	OPINIÒN

En Oaxaca, junto con el presidente, Claudia Sheinbaum se comprometió a consolidar el proyecto del Tren Interoceánico. "El objetivo de estos proyectos estratégicos no solamente es el que pase mercancía de un océano a otro, es el que haya estos polos, sino sobre todo y lo más importante, es el bienestar del pueblo de México", destacó "Vamos a regresar aquí a inaugurar estas grandes obras", aseguró. "Yo estoy muy contento porque va a quedar en muy buenas manos nuestro país, va a haber continuidad con cambio", destacó López Obrador sobre el próximo gobierno. Curioso que en ese evento, Claudia Sheinbaum fuera reconocida como futura Comandante Suprema de las Fuerzas Armadas, por el almirante Raymundo Morales.

En dónde se avecina un ajuste de cuentas, dirían los malos, es en Veracruz; y es que nos dicen que ya el primer objetivo está en la mira de la candidata ganadora, al gobierno del Estado, Rocío Nahle, de Morena, va a buscar la destitución de la fiscal del Estado, Verónica Hernández, por tardar tres años en investigar al exgobernador del PAN, Miguel Ángel Yunes Márquez. Y en algunos municipios del estado las presiones para el negocio de la concesión del agua, según nos cuentan, están en marcha teniendo como prioridad ir contra los Yunes.

En la Secretaría de Relaciones Exteriores que será ocupada por Juan Ramón de la Fuente, le informaron al próximo canciller, que la totalidad de los embajadores, no miembros del cuerpo diplomático, los que llegaron al cargo por compromisos políticos, fueron instruidos a presentar sus renuncias con fecha del 30 de septiembre. La idea es dejar a la dependencia sin compromisos.

En la sede del Partido Acción Nacional se reunieron su dirigente Marko Cortés y la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez, nos dicen, básicamente para aclarar ciertas diferencias y dar por terminado todo el episodio que a gritos protagonizaron ambos la noche del 2 de junio, luego que a sugerencia y a través del teléfono de su coordinador Max Cortázar, la hidalguense hablara con Claudia Sheinbaum, aclarado y disculpados se terminó, como en la calle, cada quien se fue con su golpe.

PD: Sorprendente la coordinación entre el Ejército Mexicano, que mantiene el Plan DN-III en la Península de Yucatán, la Secretaría de Marina y el gobierno de Quintana Roo, de Mara Lezama. Nos dicen que han estado muy activos prestando apoyo a la población que requiere el auxilio por los fenómenos meteorológicos que azotaron el estado, principalmente en la Colonia Bicentenario, de Chetumal, en donde ya han salvado la vida a ciudadanos en peligro.